

WIPO Vacancy Announcements / Avis de vacance d'emploi OMPI

À partir de E-documents <e-documents@wipo.int>

Date Lun 31/03/2025 15:29

À E-documents <e-documents@wipo.int>

We have the pleasure to inform you that the following vacancy announcement has been published on our career site:

**SENIOR LEGAL OFFICER – P4 - 25090-FT**  
PCT Legal and User Support Section, PCT Legal and User Relations Division, PCT Legal and International Affairs Department, Patents and Technology Sector  
Application Deadline – 25 April 2025

**IMPORTANT NOTICE REGARDING APPLICATION DEADLINE:** Please note that the deadline for applications is indicated in local time as per the time zone of the applicant's location.

View listing at: [https://wipo.taleo.net/careersection/wp\\_2/jobsearch.ftl?lang=en](https://wipo.taleo.net/careersection/wp_2/jobsearch.ftl?lang=en)

\*\*\*\*\*

Nous avons le plaisir d'annoncer que l'avis de vacance d'emploi ci-après vient d'être publié dans le système de recrutement électronique de l'OMPI :

**JURISTE PRINCIPAL ou JURISTE PRINCIPALE – P4 - 25090-FT**  
Section juridique et de l'appui aux utilisateurs du PCT, Division juridique et des relations avec les utilisateurs du PCT, Département des affaires juridiques et internationales du PCT, Secteur des brevets et de la technologie  
Date de clôture – 25 avril 2025

**INFORMATION IMPORTANTE CONCERNANT LE DÉLAI DE CANDIDATURE:** Veuillez noter que la date et l'heure limites pour le dépôt des candidatures sont celles qui correspondent au fuseau horaire du lieu où la candidature est soumise.

Afin de consulter la liste complète des avis de vacance récemment publiés, veuillez cliquer sur le lien suivant:  
[https://wipo.taleo.net/careersection/wp\\_2/jobsearch.ftl?lang=en](https://wipo.taleo.net/careersection/wp_2/jobsearch.ftl?lang=en)

Human Resources Management Department  
World Intellectual Property Organization (WIPO)  
Geneva, Switzerland

-----  
THIS IS AN AUTOMATED MESSAGE, PLEASE DO NOT REPLY DIRECTLY TO THIS EMAIL  
CECI EST UN MESSAGE AUTOMATIQUE, VEUILLEZ NE PAS Y RÉPONDRE